

+ Tras el ataque a Siria, envía EU portaviones a Corea del Norte; Rusia y China lo hacen a Venezuela

LONDRES, R.U., 10 de Abril de 2017.- El ataque "de castigo" con misiles teledirigidos a Siria por parte de la Armada estadounidense ha elevado la tensión con Corea del Norte, que el sábado calificó la acción militar como "imperdonable".

Estados Unidos envió hacia aquella península a la flota que lidera el portaaviones Carl Vinson, que inicialmente se dirigía hacia Australia, para advertir a Pyongyang por sus amenazas. La orden de cambiar el rumbo llega antes de la fecha en la que Corea del Norte suele hacer demostraciones de fuerza, lo cual es prudente, dijo el teniente general H.R. McMaster, asesor de seguridad nacional de la Casa Blanca desde finales de febrero.

McMaster acusó que el de Corea es un "régimen deshonroso que es ahora un régimen con capacidad nuclear, y los presidentes Xi y Trump están de acuerdo con que es inaceptable, que lo que debe pasar es la desnuclearización de la península coreana".

El Vinson partió de Singapur pero ya estuvo en la península hace un mes en maniobras militares anuales con Corea del Sur. Es un gigante de capacidad y propulsión nuclear, de los mayores de la flota estadounidense y desplaza unos 6 mil militares y 90 aviones y helicópteros.

Washington ha hecho ver que "se impacienta" con Corea del Norte y la nueva presidencia quiere que China "sea más contundente o actuará por su cuenta", según un mensaje que Donald Trump transmitió personalmente al presidente Xi Jinping durante su vista esta semana a Estados Unidos.

Corea del Norte el próximo día 15 conmemorará el 105 aniversario del nacimiento del fundador del régimen, Kim Il-sung, que ese país denomina el Día del Sol. Prepara un gran desfile militar,

Las potencias muestran el músculo

Escrito por Agencias

Lunes 10 de Abril de 2017 14:01

que podría repetir 10 días más tarde, el 25, aniversario de la fundación del Ejército Popular Coreano.

El régimen norcoreano, que lleva a cabo con frecuencia pruebas de misiles de distinto alcance, ya cuenta con bombas nucleares y las ha probado en cinco ocasiones, dos de ellas el año pasado. Los analistas no descartan que planee un sexto ensayo próximamente.

RESPONDEN RUSIA Y CHINA

MOSCU, Rusia.- La República rusa dejó sentir su inquietud ante "las alarmantes informaciones" que llegan desde "la amistosa Venezuela" y aboga por no "instigar acciones antigubernamentales y actos de violencia".

Al fijar una posición que se interpreta por los expertos como una respuesta a la presencia de los Estados Unidos en Asia y Medio Oriente, concretamente Corea del Norte y Siria, volteó a ver hacia el país sudamericano donde quiere hacer ver que "la clave es el respeto de la Constitución y las autoridades democráticamente elegidas de Venezuela, encabezadas por el presidente Nicolás Maduro".

Esta posición con el correspondiente mensaje fue lanzada el domingo por la cancillería rusa a través de un comunicado. Moscú quiso ser cordial no obstante lo ominoso de su presencia con importantes unidades de su Armada, al instar a encontrar la solución a los problemas "por medio del diálogo pacífico".

Subrayó en su mensaje dominical de la cancillería que "inmiscuirse desde el exterior en los asuntos internos de un Estado soberano" es algo "inaceptable" y sostuvo la necesidad de "detener la campaña de desprestigio e incitación a las acciones violentas antigubernamentales", contra la República Bolivariana de Venezuela, que para muchos observadores proviene de la propaganda estadounidense.

En Venezuela hubo hace dos semanas protestas a favor y en contra de la Administración del presidente Maduro que cobraron la vida de varios manifestantes. Este lunes el gremio de

Las potencias muestran el músculo

Escrito por Agencias

Lunes 10 de Abril de 2017 14:01

motociclistas venezolanos protagonizó una caravana en apoyo al presidente Nicolás Maduro, pero grupos antigubernamentales levantan barricadas y queman basura en señal de protesta.